



Liebe Eltern,

die erste Schulwoche ist geschafft und einige Informationen sind noch erforderlich:

1) Turnhalle

Wir haben Sie bereits informiert, dass unsere gewohnte Turnhalle für uns als freier Träger nur noch sehr begrenzt zur Verfügung steht. Zur Kompensation können wir die Halle der Universität im Justus-von-Liebig-Weg nutzen. Die Alternative wäre: kein Sportunterricht. Die Hallenzeiten weichen allerdings von unseren Unterrichtszeiten ab. Das bedeutet, dass der Unterrichtstag für betroffene Klassen früher beginnt.

Nächste Woche finden in Einzelstunden sportliche Aktivitäten rund um die Schule statt oder der Weg zur Universitätshalle wird mit den verantwortlichen Sportkollegen geübt.

Die Hallenzeiten in der Universitätssporthalle sind wie folgt:

Mo-Fr: 07.45 Uhr - 09.00 Uhr und 13.15 Uhr - 14.45 Uhr

2) Warum verkürzter Unterricht?

Unser Schulgebäude ist zurzeit sehr aufgeheizt. Das erschwert das Arbeiten und die Konzentration bei allen am Unterricht Beteiligten. Der Luftaustausch auch an „kühleren“ Tagen reicht nicht aus, um die Temperatur nach unten zu regeln. Wir werden ab nächster Woche immer für zwei Tage das weitere Verfahren beschließen. Bitte haben Sie dafür Verständnis, denn wir alle brauchen Planungssicherheit.

3) Der neue Stiftungsdirektor Dr. Haep stellt sich vor

Seit dem 01.08.2022 ist Herr Dr. Christopher Haep neuer Stiftungsdirektor der Bernostiftung. In unserer neuen Folge des *Donnerstalk*-Podcasts stellt er sich vor. Er spricht darin auch über die neue Zusammenarbeit der Abteilung Schule und Hochschule des Erzbistums Hamburg mit der Bernostiftung. Hier gibt es die Folge: <https://donnerstalk.podigee.io/35-neue-episode>

4) Bessere Kommunikation

Die Homepage wird aktuell überarbeitet. Sie werden in Zukunft alle Elternbriefe auch auf der Homepage finden.

 

Susanne Clasen und Gert Mengel